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10190010/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA O RETORNO DA LINHA DE ÔNIBUS CHÃ DA 
JAQUEIRA - CENTRO(060).

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
10190011/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED NO ACESSO 
à COMUNIDADE ALTO DO CRUZEIRO, RIACHO DOCE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
10190012/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO HORIZONTAL, 
REDUTORES DE VELOCIDADE E OUTROS EQUIPAMENTOS DE 

SEGURANÇA NO EIXO VIÁRIO DO CEPA, FAROL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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10230002/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE ÁREA DE LAZER NO 
RESIDENCIAL APRIGIO VILELA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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10230003/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE ÁREA DE LAZER NO 
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DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
10230004/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO RESIDENCIAL 
APRÍGIO VILELA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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VEREADOR 
LOBÃO
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VEREADOR 
LOBÃO
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DISCUSSÃO 
ÚNICA
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REQUERIMENTO 
N° 083/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10220005/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA RUA 
NOVO HORIZONTE, LOCALIZADA NO BAIRRO DO BENEDITO 

BENTES 2.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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N° 084/2020

PROTOCOLO WEB N° 
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VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE MANUNTENÇÃO DE BRINQUEDOS NA 
PRAÇA DA FACULDADE, SITUADA NO BAIRRO DO PRADO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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PROTOCOLO WEB N° 
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VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA MUTIRÃO DE LIMPEZA NA PRAÇA DA FACULDADE, 
SITUADA NO BAIRRO DO PRADO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
244/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10270002/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NO 
RESIDENCIAL MACEIÓ I, NO BAIRRO DO EUSTÁQUIO 

GOMES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
245/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10270003/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA LIMPEZA GERAL DO RESIDENCIAL MACEIÓ I, NO 
BAIRRO DO EUSTÁQUI GOMES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
246/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10270004/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA ÁREA DE LAZER NO 
RESIDENCIAL MACEIÓ I NO BAIRRO DO EUSTÁQUIO GOMES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
10270005/2020

VEREADOR 
IB BREDA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS 
PARA LUMINÁRIAS DE LED, LOCALIZADAS EM DIVERSAS 

RUAS DO BAIRRO DA PINTAGUINHA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
10270010/2020

VEREADOR 
IB BREDA

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE QUEBRA MOLAS NA RUA 
SUPERVISOR IVALDO FERINO, LOCALIZADA NO BAIRRO DO 

CLIMA BOM.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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PROTOCOLO WEB N° 
10270011/2020

VEREADOR 
IB BREDA

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS DE 
QUEBRA MOLAS NA RUA SUPERVISOR IVALDO FERINO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO DO CLIMA BOM.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO N° 
004/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10270013/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

MOÇÃO DE APLAUSO AO MACEIOENSE NICOLAS PORTO 
SILVA, 1° LUGAR NO II CONCURSO NACIONAL DE VIOLÃO 

ASSOVIO VERTENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
063/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10270014/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA O FECHAMENTO DOS BURACOS E RECAPEAMENTO 
DO ASFALTO NA RUA DEZESSEIS DE SETEMBRO, NA 

LEVADA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
064/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10270016/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA O FECHAMENTO DOS BURACOS E RECAPEAMENTO 
DO ASFALTO NA RUA ZEFERINO RODRIGUES, NO POÇO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
222/2020

PROTOCOLO WEB N° 
10300006/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL E A EMPRESA 
EQUATORIAL UMA VISITA TÉCNICA REFERENTE A POSSÍVEL 
REALOCAÇÃO DE POSTE ELÉTRICO, LOCALIZADO NA QUADRA 
DE ESPORTES PRÓXIMO A RUA A33 E AO SUPERMERCADO 

CENTRAL DE ALIMENTOS, BENEDITO BENTES I.

DISCUSSÃO 
ÚNICA





































ESTADO DE ALAGOAS
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ - CMM

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL.

PROJETO DE LEI Nº 159/2019

PROCESSO nº 4262/2019
PROJETO DE LEI nº 159/2019
AUTOR: Vereadora Drª Fátima Santiago
RELATOR: Vereador Samyr Malta
ASSUNTO:  “Declara  de  Utilidade  Pública  a  Associação  dos
Fibromiálgicos de Alagoas - AFIBAL”.

Trata-se do Projeto de Lei de nº 159/2019, que ““Declara de Utilidade
Pública  a  Associação  dos  Fibromiálgicos  de  Alagoas  -  AFIBAL”,
enviado a esta Comissão para emitir parecer.

Após análise da matéria,  verificamos que encontra-se respaldada de
toda documentação necessária para a normal tramitação do Projeto de
Lei.

Diante  do  exposto,  opino  favoravelmente  ao  Projeto  em  tela  para
seguir sua tramitação normal e apreciação em Plenário.

Sala das Comissões, 11 de março de 2020.

VEREADOR SAMYR MALTA
Relator

Votos Favoráveis
VER. CHICO FILHO
VER. SILVANIA

Votos Contrários

Publicado por:
Evandro José Cordeiro

Código Identificador:32BF47CE

Matéria publicada no Diário Oficial Eletrônico do Município
de Maceió no dia 19/03/2020. Edição 5923
A verificação de autenticidade da matéria pode ser feita
informando o código identificador no site:
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ESTADO DE ALAGOAS
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ - CMM

COMISSÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS. PROJETO DE LEI Nº 159/2019

PARECER

PROCESSO Nº. 4262/2019
PROJETO DE LEI Nº. 159/2019
INTERESSADO: VEREADORA FÁTIMA SANTIAGO
RELATOR: VEREADOR ANTÔNIO HOLANDA

Este  parecer  discute  o  projeto  de  Lei  nº  159/2019 que  declara  de
Utilidade  Pública  a  Associação  dos  Fibromiálgicos  de  Alagoas
(AFIBAL).

1. Nosso Parecer: Favorável.
O projeto de Lei nº 159/2019 de autoria da nobre Vereadora Fátima
Santiago,  Considera  de  utilidade  pública  a  Associação  dos
Fibromiálgicos de Alagoas (AFIBAL).

2. Justificativa:
2.1 A importância da Instituição para a Sociedade.
A Associação dos Fibromiálgicos de Alagoas – AFIBAL, localizada
na Avenida Deputado Humberto Mendes, nº 796, Edifício Wall Street,
sala  10,  Poço,  CEP  57020-580,  nesta  cidade,  foi  fundada  em
07/08/2014 e registrada  sob nº  6392082,  datado de 21/12/2015,  no
Cartório do 1º Registro de Títulos e Documentos de Pessoas Jurídicas
de Maceió/AL.
Através de seus associados, a referida instituição realização atividades
voltadas para o aporte social em defesa das pessoas acometidas pela
Fibromialgia, promovendo o bem-estar dos indivíduos, orientando e
promovendo  o  bem-estar  de  familiares  e  cuidadores  de  pessoas
vitimadas pela Fibromialgia.
A associação também tem como finalidade:
-  Promover  espaços  de  discussão  sobre  problemas  relacionados  à
Síndrome de Fibromialgia;
- Estimular, organizar e congregar grupos de voluntários e afins para
suporte familiar e dos fibromiálgicos;
-  Promover e  facilitar  a  cooperação da  AFIBAL com organizações
afins, municipal, estadual e nacional, bem como no campo científico;
- Estimular, apoiar e incentivar a pesquisa científica sobre a etiologia,
aperfeiçoamento  do  diagnóstico,  terapia,  tratamento,  melhora  da
condição  de  vida,  análises  demográficas  e  prevenção  da
Fibromoialgia;
Sensibilizar, colaborar e participar em parceria com o poder público e
entidades privadas afetas a problemática da Fibromialgia, que causem
algum tipo de dependência física e mental, especialmente em pessoas
idosas,
assessorando,  tecnicamente,  executando  contratos  e  convênios,  ou
coordenando programas de medidas e soluções no equacionamento de
questões vinculadas ou relacionadas com os objetivos da AFIBAL;
-  Gerir  serviços,  sem  finalidade  lucrativa,  de  atendimento  aos
pacientes e seus familiares.
Enfim, a AFIBAL, através do cumprimento de seus objetivos, presta
relevantes serviços à população acometida pela fibromialgia. É justo,
pois, que se conceda o título de Utilidade Pública, a essa entidade que,
através  do  seu  trabalho,  tantos  benefícios  propicia  à  nossa
comunidade.

3. Recomendação:
Levando em consideração a documentação apresentada e o trabalho
que vem desenvolvendo, considero uma excelente iniciativa da Nobre
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vereadora Fátima Santiago em conceder o título de Utilidade Pública à
tão bem-conceituada instituição.
No  que  cabe  essa  comissão  analisar,  não  há  inconstitucionalidade,
podendo o processo 4262/2019 seguir sua tramitação normal.

Sala das Comissões, 18 de Março de 2020.

ANTÔNIO HOLANDA
Relator

VOTOS FAVORÁVEIS:
VER. LUCIANO MARINHO

VOTOS CONTRÁRIOS:
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Matéria publicada no Diário Oficial Eletrônico do Município
de Maceió no dia 16/10/2020. Edição 6064
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informando o código identificador no site:
http://www.diariomunicipal.com.br/maceio/
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ESTADO DE ALAGOAS
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ - CMM

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO

FINAL.PROJETO DE LEI Nº. 161/2019

PROJETO DE LEI Nº. 161/2019
PROCESSO Nº. 4306/2019
AUTOR: VEREADOR LUCIANO MARINHO
EMENTA: DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA RUA JOSÉ
MAURÍCIO ,  A ATUAL VIA PÚBLICA DENOMINADA RUA
44  A,  CONJUNTO  RESIDENCIAL  GRACILIANO  RAMOS,
BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA NESTA CIDADE E  DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

RELATORIA: VEREADORA SILVANIA BARBOSA

O  presente  Projeto  de  Lei  de  autoria  do  nobre  Vereador  Luciano
Marinho , encontra-se devidamente instruído e sem nenhuma questão
de ordem técnica  que possa impedir o  seu prosseguimento normal,
visto que nas fls. 06, o Setor de Cadastramento, Busca e Localização
de  Logradouros  Públicos  desta  Casa,  não  detectou  nenhuma
denominação oficial para o logradouro e que não existe duplicidade de
nomes a que hora se apresenta no processo em questão.
Compreende-se  a  propositura  como  uma  iniciativa  relevante,  por
homenagear uma pessoa que teve uma história de superação e amor
pela família.
Assim  sendo,  opina  esta  Relatora  pela  sua  aprovação  em  seus
ulteriores termos.
É o Parecer.
S.M.J.

Sala das Comissões da Câmara Municipal de Maceió, em 10 de Março
de 2020.

SILVANIA BARBOSA
Relatora.

Votos Favoráveis:
VER. SAMYR
VER. FÁTIMA

Votos Contrários:
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Evandro José Cordeiro
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de Maceió no dia 19/03/2020. Edição 5923
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ESTADO DE ALAGOAS
PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ - CMM

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, TURISMO E ESPORTES.

PROJETO DE LEI Nº. 161/2019.

PARECER

PROJETO DE LEI Nº 161/2019
PROCESSO Nº 4306/2019
AUTOR: VEREADOR LUCIANO MARINHO

EMENTA:  Este  parecer  discute  o  projeto  de  lei  n.
161/2019  que  “DISPÕE  SOBRE  A  RUA  JOSÉ
MAURÍCIO,  A  ATUAL  VIA  PÚBLICA
DOMINADA  RUA  44  A,  CONJUNTO
RESIDENCIAL GRACILIANO RAMOS, BAIRRO
CIDADE  UNIVERSITÁRIA  NESTA  CIDADE  E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

RELATOR: Vereador Cleber Costa

Introdução

O presente  parecer  vem analisar  o  projeto de  lei  de  proposição do
vereador Luciano Marinho, que tem o intuito de denominar de “JOSÉ
MAURICIO”  a  via  pública  no  Conjunto  Residencial  Graciliano
Ramos, conhecida como Rua 44, no bairro Cidade Universitária em
Maceió.

Considerações

Conforme verificado o processo contém todos os requisitos técnicos.

O  projeto  foi  enviado  à  prefeitura  de  Maceió,  que  após  análise
informou a disponibilidade do endereço, que seguiu para comissão de
Constituição e Justiça desta Câmara.

Contatado  que  de  fato  o  endereçamento  não  existe  denominação
oficial (fls.10), bem como que não existe ilegalidade, a CCJ concedeu
parecer favorável.

Parecer:

Diante do apresentado, não havendo inconstitucionalidade, nem outro
tipo  de  vício,  atendendo  plenamente  ao  ordenamento  jurídico
brasileiro, dou PARECER FAVORÁVEL para que o projeto de Lei
161/2019.

Maceió/AL, 25 de Agosto de 2020.

CLEBER COSTA DE OLIVEIRA
Relator

Votos favoráveis

VER. SILVANIA BARBOSA 
Votos Contrários
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE 
PROVIDENCIE O RETORNO DA LINHA DE ONIBUS 
CHA DA JAQUEIRA-CENTRO (060)”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRES1DENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuipoes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciado O RETORNO DA LINHA DE 
ONIBUS CHA DA JAQUEIRA-CENTRO (060).

JUSTIFICATIVA

Os moradores da Cha da Jaqueira necessitam da linha para chegar aos seus 
trabalhos e sua ausencia tern prejudicado enormemente essas pessoas. Por acreditar na 
importancia do retomo dessa linha, e que fa^o esse pedido.

Diante do exposto, solicito aos nobrc s pares, a aprova^ao/do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Munic pal de Maceio, em Ajdc outubro de 2020.

/
Vereador ANIVALpO LUIZ DA SILVAx(LOBAO)

10190010 / 2020
19/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
INSTALACAO DE ILUMINACAO DE LED NO ACESSO 
A COMUNIDADE ALTO DO CRUZEIRO, RIACHO 
DOCE”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o Regimento 
Intemo da Casa (art. 176, I do Regimento Interno da Camara Municipal de Maceio), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciada A INSTALACAO DE ILUMINACAO 
DE LED NO ACESSO A COMUNIDADE ALTO DO CRUZEIRO, RIACHO 
DOCE.

JUSTIFICATIVA

A iluminaQao publica e muito importante e traz inumeros beneficios a 
comunidade. Com a realiza9ao desta melhoria, serao proporcionados mais conforto e 
seguran^a aos moradores da regiao.

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovagao do requerido.

13 de outubro de 2020.Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, en

\Vereador ANIVALDO LUIZ DA SILVA (LOBAO)

10190011 / 2020
19/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
INSTALACAO DE SINALIZACAO HORIZONTAL, 
REDUTORES DE VELOCIDADE E OUTROS 
EQUIPAMENTOS DE SEGURA^A NO EIXO VIARIO 
DO CEPA, FAROE”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A INSTALACAO DE 
SINALIZACAO HORIZONTAL, REDUTORES DE VELOCIDADE E 
OUTROS EQUIPAMENTOS DE SEGURAQA NO ENCONTRO DO EIXO 
VIARIO DO CEPA COM A RUA MIGUEL PALMEIRA, FAROE.

JUSTIFICATIVA

A sinaliza9ao de transito e outros equipamentos de seguran^a representam um 
conjunto de sinais de transito e dispositivos, que sao colocados na via publica, e 
possibilitam melhor fluidez do transito e maior seguranjpa dos veiculos e pedestres que 
nela circulam. Elas tern como funpao organizar o fluxo de veiculos e pedestres; 
controlar e orientar os deslocamentos em situa9oes com problemas de geometria, 
topografia ou frente a obstaculos, evitando acidentes.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de yida da comunidade. Diante 
do exposto, solid o aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

:ipal de Maceio, em 30 de setembro de 2020.Sala das S* ssoes da Camara Mun

Vereador ANIVALDO LU1Z DA SILVA (LOBAO)
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
CONSTRUCAO DE AREA DE LAZER NO 
RESIDENCIAL APRIGIO VILELA, BENEDITO 
BENTES”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A CONSTRUC-AO DE AREA 
DE LAZER, COM BRINQUEDOS FIXOS, ACADEMIA E PALCO PARA 
APRESENTACOES CULTURAIS, NO RESIDENCIAL APRIGIO VILELA, 
BENEDITO BENTES.

JUSTIFICATIVA

As areas de lazer em localidades da nossa Capital sao muito importantes tanto 
para a saude fisica quanto mental; e a sua falta pode ser causadora de inumeros males. 
Para incentivar a pratica de exercicios no citado local e o convivio dos moradores e 
fundamental a realiza9ao dessa obra; assim o Municipio estara beneficiando os 
moradores do residencial, disponibilizando um local para atividades fisicas e 
sociabilizaipao.

Assim, pedi ao Poder Executive Municipal que viabilize o e 
tal solicita9ao,
do exposto, soliditb aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

tcaminhamento de 
ununidade. Diantesentido de melhorar a qualidade de vida da c

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, em 20 d ; putubro de 2020.

A5i[VAtDO'fct?IZ
\3

A (LQJBAO)Vereadoi

10230002 / 2020
23/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
CONSTRUCAO DE AREA DE LAZER NO 
RESIDENCIAL PARQUE DOS CAETES, BENEDITO 
RENTES”.

EXCELENTlSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A CONSTRUCAO DE AREA 
DE LAZER, COM BRINQUEDOS FIXOS, ACADEMIA E PALCO PARA 
APRESENTACOES CULTURAIS, NO RESIDENCIAL PARQUE DOS 
CAETES, BENEDITO RENTES.

JUSTIFICATIVA

As areas de lazer em localidades da nossa Capital sao muito importantes tanto 
para a saude fisica quanto mental; e a sua falta pode ser causadora de inumeros males. 
Para incentivar a pratica de exercicios no citado local e o convivio dos moradores e 
fundamental a realiza9ao dessa obra; assim o Municipio estara beneficiando os 
moradores do residencial, disponibilizando um local para atividades fisicas e 
sociabiliza9ao.

Assim, pe90 ao Poder Executivo Municipal que viabilize 
tal solicita9ao, cdm sentido de melhora: a qualidade de vida d 
do exposto, solicito aos nobres pares, a a )rova9ao do requerido.

encaminhamento de 
comunidade. Diante

Sala das aessoes da Camara Mur icipal de Maceio, em 2) de outubro de 2020.

7

DO LUIZ DA SILVA (LOBAO)
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 

INDICACAO N°.......... /2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 
PROV1DENCIE A CONSTRUCAO DE UMA PRA^A NO 
RESIDENCIAL APRIGIO VILELA, BENEDITO 
BENTES”.

EXCELENTlSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A CONSTRUCAO DE UMA 
PRACA NO RESIDENCIAL APRIGIO VILELA, BENEDITO BENTES.

JUSTIF1CATIVA

A realiza<?ao desta obra sera de grande utilidade para os moradores do local que 
carecem de um espa90 para lazer e convivio. As pranas alem de serem espaipos de 
lazer, incrementam a qualidade de vida da popula^ao assim como a sociabiliza9ao das 
pessoas.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize.^0 encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida/da comunidade. Diante 
do exposto, solicito £OS nobres pares, a apro^ao do requeridp.

Sala das Ses :6es da Camara Municlpil de Maceio, en i O.de outubro de 2020.

'eadoi ALDO LU1Z DA SILVAJLOBAO)

10230004 / 2020
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 
PROVIDENCIE A CONSTRUCAO DE UMA PRA^A NO 
RESIDENCIAL PARQUE DOS CAETES, BENEDITO 
BENTES”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentlssimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A CONSTRUCAO DE UMA 
PRACA NO RESIDENCIAL PARQUE DOS CAETES, BENEDITO BENTES.

JUSTIFICATIVA

A realiza9ao desta obra sera de grande utilidade para os moradores do local que 
carecem de um espa^o para lazer e convivio. As pra9as alem de serem espat^os de 
lazer, incrementam a qualidade de vida da popula^ao assim como a sociabiliza^ao das 
pessoas.

Assim, peso ao Poder Executive Municipal que viabilizep encaminhamento de 
tal solicita^ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida <ja comunidade. Diante 
do exposto, solici o aos nobres pares, a apro /acao do requerido

Sala das J essoes da Camara Munici )al de Maceio, em 20 de outubro de 2020.

VoBAO)Vereador ANIVALDO LUIZ DA S

10230005 / 2020
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ,/2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 
PROVIDENCIE A CONSTRUCAO DE UMA QUADRA 
POLIESPORTIVA NO RESIDENCIAL APR1GIO 
VILELA, BENEDITO BENTES”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuisoes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A CONSTRUQAO DE UMA 
QUADRA POLIESPORTIVA NO RESIDENCIAL APRIGIO VILELA, 
BENEDITO BENTES.

JUSTIFICATIVA

A realiza9ao desta obra sera de grande importancia para os moradores do citado 
residencial que carecem de urn espa^o para praticas esportivas. Um local para pratica 
de atividades diversas e de extrema importancia tan to para a saude fisica quanto 
mental.

Assim, pe^o ao Poder Executive Municipal que viabilize o oiicaminhamento de 
tal solicita^ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da c omunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprova^o do requerido.

Sala das Stessoes da Camara Municipal de Maceio, em 20 c e cjutubro de 2020.

A SILVA (LQbAO)ereador ANIVALDO Llf l
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CÂMARA
MUNICIPAL DE MACEIÓ

Gabinete do Vereador IB BRÊDA
________________________________________________________________________

REQUERIMENTO GVIB Nº....../2020                                    Maceió, 27 de Outubro de 2020.

Ao Excelentíssimo Senhor

Vereador KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA

Presidente da Câmara Municipal de Maceió

Nesta.

Assunto:  Solicitação de substituição de luminárias convencionais para luminárias
de LED, localizadas em diversas ruas do bairro da Pitanguinha, Maceió/AL.

Excelentíssimo Presidente,

Ao cumprimentá-lo, requeiro a mesa, ouvido o plenário, solicitar ao Ilmo. Superintendente
da Superintendência Municipal de Iluminação Pública e Energia de Maceió - SIMA,  Sr.  Cícero
Rodrigo Cavalcante Ferreira, a substituição de luminárias convencionais por luminárias de LED,
da iluminação pública das ruas abaixo relacionadas, todas localizadas no bairro da Pitanguinha,
Maceió-AL:

1 - Rua Don Santino Coutinho, (Trecho da Rua Hugo Jobim até a Rua Cônego Valente);
2 - Rua Desembargador Pereira do Castro;
3 - Rua Martins Murta, (Trecho do Eixo Viário, sentido Quartel, até a Grota);
4 - Rua Alfredo Oiticica, (Trecho do Eixo Viário, sentido Quartel, até a Grota);
5 - Rua Dr. José de Castro Azevedo;
6 - Rua Miguel Palmeira, (Trecho da Rua Hugo Jobim até a Rua Cônego Valente);
7 - Rua Cônego Valente;
8 - Rua Cônego Tobias;
9 - Rua Desembargador Orlando Gomes de Barros;
10 - Rua Mário Lôbo;
11 - Rua João Reis Ramalho;
12 - Rua Tenente José Ferreira de Souza;
13 - Rua Miguel Guedes Nogueira.

Tal  iniciativa,  visa  propiciar  um  maior  conforto  e  segurança  aos  moradores  daquela
localidade.

Na certeza de sua atenção ao pleito, despeço-me com votos de elevada consideração.

Atenciosamente,

Carlos Ib Falcão Brêda
Vereador

10270005 / 2020
27/10/2020
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      CÂMARA
          MUNICIPAL DE MACEIÓ   

       Gabinete do Vereador IB BRÊDA
________________________________________________________________________________

REQUERIMENTO GVIB Nº......../2020   Maceió, 27 de Outubro de 2020.

 

Ao Excelentíssimo Senhor
Vereador KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA
Presidente da Câmara Municipal de Maceió
Nesta

Assunto:  Solicitação de  implantação  de  Quebra  Molas  na  Rua
Supervisor Ivaldo Ferino, CEP n. 57071-700, localizada no bairro do Clima
Bom, Maceió, Alagoas.

Excelentíssimo Presidente,

Ao cumprimentá-lo, requeiro a mesa, ouvido o plenário, solicitar ao Ilmo.
Sr. Mac Merrhon Lira Paes, Secretário Municipal de Infraestrutura de Maceió, a
de implantação de Quebra Molas na Rua Supervisor Ivaldo Ferino, CEP nº
57071-700, localizada no bairro do Clima Bom, Maceió, Alagoas.

Tal iniciativa visa propiciar um maior conforto e segurança dos moradores
que transitam diariamente naquela via.

Na certeza de sua atenção ao pleito,  despeço-me com votos de elevada
consideração.

Atenciosamente,

CARLOS IB FALCÃO BRÊDA
Vereador

10270010 / 2020
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CÂMARA
MUNICIPAL DE MACEIÓ

                          Gabinete do Vereador IB BRÊDA
________________________________________________________________________________

REQUERIMENTO Nº......../2020            Maceió, 27 de Outubro de 2020.

  

Ao Excelentíssimo Senhor
Vereador KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA
Presidente da Câmara Municipal de Maceió
Nesta

Assunto:  Solicitação de implantação de placas indicativas de Quebra
Molas na Rua Supervisor Ivaldo Ferino, CEP n. 57071-700,  localizada no
bairro do Clima Bom, Maceió, Alagoas.

Excelentíssimo Presidente,

Ao cumprimentá-lo, requeiro a mesa, ouvido o plenário, solicitar ao Ilmo.
Superintendente de Transportes e Trânsito de Maceió, Sr. Antonio José Gomes de
Moura,  a  de  implantação  de  placas  indicativas  de  Quebra  Molas  na  Rua
Supervisor Ivaldo Ferino, CEP n. 57071-700, localizada no bairro do Clima
Bom, Maceió, Alagoas.

Tal iniciativa visa propiciar um maior conforto e segurança dos moradores
que transitam diariamente naquela via.

Na certeza de sua atenção ao pleito,  despeço-me com votos de elevada
consideração.

Atenciosamente,

CARLOS IB FALCÃO BRÊDA
Vereador

10270011 / 2020
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Moção Nº 004/2020

Maceió, 27 de outubro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá

Assunto: Moção de Aplauso ao maceioense Nícolas Porto Silva, 1º lugar no

II Concurso Nacional de Violão AssoVio Vertentes.

Senhor Presidente,

O Vereador que lhe subscreve requer, nos termos do Regimento Interno, que

seja consignada nos anais desta Casa, “Moção de Aplauso” destinada ao maceioense

Nícolas Porto Silva, concertista que conquistou o 1º lugar no II Concurso Nacional

de Violão AssoVio Vertentes.

O  evento ocorreu de maneira virtual, entre os dias 12 e 16 de outubro, com 20

músicos brasileiros.  Nícolas tem 23 anos, estuda música na Universidade Federal de

Goiás  e  tem  atuado  como  concertista  pelo  país,  com  participação  em  importantes

festivais e projetos da música clássica no Brasil.

Filho  de um professor  de música,  Nícolas  foi  introduzido aos  instrumentos

desde a infância e lembra que, com apenas 8 anos, decidiu levar os estudos a sério,

escolhendo como companheiro o violão, assim como seu pai.

As participações em competições começaram aos 14 anos, no concurso Jovens

Músicos, promovido pelo Museu de Música, no Rio de Janeiro, local onde foi premiado

pela primeira  vez como Músico Revelação e conheceu seu atual  mentor e,  também,

violonista, Fabio Zanon. Desde então, Nícolas participou de outros 4 eventos e levou

premiações para casa em todos eles. No entanto,  o primeiro lugar veio apenas neste

último.

10270013 / 2020
27/10/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Graduando em Música pela UFG, o violonista tem atuado como concertista

pelo  país,  com  constante  participação  nos  mais  importantes  festivais  e  projetos  da

música clássica no Brasil.

Para  o  futuro,  Nícolas  almeja  um mestrado  no exterior  e  desenvolver  uma

experiência internacional, já que, na Europa, as alternativas de carreira são mais amplas

que no Brasil.

Como prêmio pelo primeiro lugar no II Concurso Nacional de Violão AssoVio

Vertentes,  Nícolas fará, em 2021, o recital  de abertura do V Circuito de Violão das

Vertentes, em Minas Gerais, além do lançamento em vídeo de uma gravação promovida

pela AssoVio.

Por  representar  o  nome e  a  música  de  Maceió  e  de  Alagoas  tão  bem em

competições profissionais pelo Brasil, o sr. Nícolas Porto Silva é mais que merecedor da

Moção de Aplausos da Câmara Municipal de Maceió.

Desde já grato pelo gentil deferimento, respeitosamente,

_________________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira

10270013 / 2020
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 063/2020

Maceió, 27 de outubro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra) e seus
respectivos corpos técnicos, viabilizem o fechamento dos buracos e recapeamento do
asfalto na rua Dezesseis de Setembro, na Levada.

2.  A rua fica próxima da Igreja Batista, após o antigo Cine Ideal. A referida
rua apresenta vários problemas no calçamento,  especialmente profundos buracos que
podem causar  graves acidentes.  Eles têm de ser tapados o quanto antes,  bem como
recuperado o asfalto da via. Além disso, nesta época de chuvas, os buracos e defeitos no
pavimento geram acúmulo de água parada, o que pode servir como local de nascimento
de larvas de mosquitos vetores de doenças transmissíveis.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 064/2020

Maceió, 27 de outubro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra) e seus
respectivos corpos técnicos, viabilizem o fechamento dos buracos e recapeamento do
asfalto na rua Zeferino Rodrigues, no Poço.

2.  A referida rua apresenta vários problemas no  pavimento, especialmente
profundos buracos que podem causar graves acidentes. Eles têm de ser tapados o quanto
antes, bem como recuperado o asfalto da via, para que sejam evitados graves acidentes
ou danos  a  veículos.  Além disso,  nesta  época  de  chuvas,  os  buracos  e  defeitos  no
pavimento geram acúmulo de água parada, o que pode servir como local de nascimento
de larvas de mosquitos vetores de doenças transmissíveis.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Conjunto Benedito Bentes 1, RUA A07, N° 37B, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-007, Contatos: (82) 3432-0528 / gvsiderlanemendonca@hotmail.com 

 

Indicação nº 222/2020 GVSM 

 

Ao Exmo. Sr. 

KELMANN VIEIRA 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de visita técnica  

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 176, 

do Capitulo I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. Rui Palmeira, bem como, à Empresa Equatorial, na pessoa do Sr. 

Humberto Soares Filho, que seja realizada uma visita técnica referente a possível realocação 

de poste elétrico, localizado na Quadra de Esportes próximo à Rua A33 e ao Supermercado 

Central de Alimentos, Benedito Bentes 1, Maceió – AL. 

 

                       Justificativa: A presente indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade 

de realizar uma visita técnica para estudo de possível realocação uma vez que recebemos dos 

moradores a solicitação pois o poste está dentro da área da quadra de esportes.  

 

 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                                                                   

                       Atenciosamente, 

 

Maceió, 26 de outubro de 2020. 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Conjunto Benedito Bentes 1, RUA A07, N° 37B, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-007, Contatos: (82) 3432-0528 / gvsiderlanemendonca@hotmail.com 

 

Imagens do local:  

                                       
Descrição do local:  

 

PONTOS DE REFEÊNCIA 

BENEDITO BENTES 

LOCALIZAÇÃO 

  Quadra de esportes próximo ao 

Supermercado Central de 

alimentos. 
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